

للنشر الفوري

صندوق ابتكار وشركة الصندوق الأردني للريادة يعلنان عن الاستثمار في شركة ميكال

يسر صندوق ابتكار وشركة الصندوق الأردني للريادة الاعلان عن أحدث استثمارتهما في شركة ميكال، وهي منصة للتجارة الإلكترونية تركز على هدايا وإكسسوارات الرجال المميزة.

رام الله، فلسطين، ٢٧ آب ٢٠١٩ - أعلن صندوق ابتكار و الصندوق الأردني للريادة عن استثمارهما المشترك في شركة ميكال، وهي منصة للتجارة الإلكترونية تركز على المنتجات الكمالية للرجال.

تقدم شركة ميكال مجموعة واسعة من الهدايا الفريدة وعالية الجودة للرجال في منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا، تشمل الكثير من الخيارات الشخصية مثل الأساور، وأزرار الأكمام، ودبابيس ربطات العنق، وماسكات النقود، والمسايح. إن تصاميم شركة ميكال الفريدة تفتخر بالثقافة العربية من خلال دمج التصميم بالثقافة والحضارة المحلية. كذلك، يستطيع العملاء طلب هدايا فريدة من نوعها مصممة حسب إختيارهم.

تقدم شركة ميكال أيضًا مجموعة من هدايا الشركات المميزة ، حيث تزود عملائها في جميع أنحاء منطقة الشرق الأوسط وشمال إفريقيا بخيارات هدايا فريدة من نوعها. إن هذا الاستثمار سوف يدعم عملية توسع شركة ميكال في المملكة العربية السعودية ودول الخليج الأخرى، كما سيسمح لها بتوسيع عروض منتجاتها.

يسر شركة الصندوق الأردني للريادة إغلاق استثمارتها المباشرة الثانية مع شركة ميكال، وهي شركة مملوكة ومدارة من قبل سيدة ريادية. إن مصلحة شركة الصندوق الأردني للريادة تعتمد على القيمة المضافة العالية المستمدة من التصميمات الفريدة لمنتجاتها والتسويق المركز لها، وأوضح الرئيس التنفيذي لشركة الصندوق الأردني للريادة السيد ليث القاسم أن كفاءة تصميمات ميكال ستمكنها من المنافسة في السوق المحلية والإقليمية والدولية وبالتالي تعزيز قدرتها على التوسع.

يقول السيد حبيب حزان وهو الشريك العام لصندوق ابتكار: "منذ بداية استثمارنا في شركة ميكال في عام ٢٠١٧ شهدنا إشارات إيجابية للغاية من السوق، الأمر الذي يدفعنا إلى مضاعفة تركيزنا في هذا المجال، إن السيدة توجان لم تتراجع يوماً عن أن تكون ريادية في شغفها للتصميم الذي لا يتوقف عن تقديم منتجات فريدة من نوعها تحقق الطلب المتزايد للإكسسوارات الرجالية عالية الجودة، إننا سعيديون للترحيب بشركة الصندوق الأردني للريادة للانضمام إلينا في هذه الرحلة."

ومن ناحيتها، تقول السيدة توجان عون الله: "ليس لدي أي شك في إمكانية أن تصبح شركة ميكال المزود الرائد للهدايا الفريدة من نوعها في منطقة الشرق الأوسط. نحن متحمسون لجولة التمويل هذه، فهي ستمكننا من مواصلة النمو والتوسع بشكل أسرع."

لتصفح منتجات شركة ميكال الحالية يرجع زيارة الموقع أدناه:

<https://mecalmen.com/>

أو تنزيل تطبيقهم الإلكتروني من متجر قوقل بلاي ، أو آبل آب :
"Mecalmen"

للإطلاع على عروض الشركات الخاصة بهم، يرجى زيارة الموقع أدناه:

<http://mecalcorporate.com/>.

عن صندوق ابتكار

إن صندوق ابتكار هو صندوق تنافسي يستثمر في الشركات الفلسطينية الإبداعية في مرحلة الأولى، تبدأ استثمارات ابتكار على المستوى الأولي من خلال المسرعات المحلية، و تستكمل في مراحل ما بعد التسارع كما يمكن أن تشمل أيضا على سلسلة استثمارات في محفظات شركاتها الخاصة. من خلال هذه الاستراتيجية الاستثمارية تقوم ابتكار بسد الفجوة الحرجة بين عملية التسارع و رأس المال المخاطر والمستثمرين الآخرين في المراحل اللاحقة. للمزيد من المعلومات يرجى زيارة الرابط أدناه:

www.ibtikarfund.com

عن شركة الصندوق الأردني للريادة

إن شركة الصندوق الأردني للريادة صندوق يديره القطاع الخاص ويقوم باستثمارات في الشركات الناشئة في مراحلها الأولى والشركات الصغيرة والمتوسطة. استثمر البنك الدولي 50 مليون دولار في الصندوق الذي استملكه البنك الأردني بمبلغ إضافي قدره 48 مليون دولار، مما رفع إجمالي رأس المال العامل لشركة الصندوق الأردني للريادة إلى 98 مليون دولار، لمزيد من المعلومات يرجى زيارة الرابط أدناه :

<https://issfjo.com/home/>



FOR IMMEDIATE RELEASE

Ibtikar Fund, ISSF Announce Investment in Mecal

Ibtikar Fund and the Innovative Startups and SMEs Fund (ISSF) are pleased to announce their latest investment in Mecal, an e-commerce platform focused on men's accessories

RAMALLAH, PALESTINE (27/08/2019) – On August 27, 2019, Ibtikar Fund and the Amman-based Innovative Startups and SME's Fund (ISSF) announced their joint investment in Mecal, an e-commerce platform focused on men's accessories.

Mecal's offers men in the MENA region an extensive offering of unique, high-quality gifts for men, including personalized options, such as bracelets, cuff links and tie bars, money clips, and rosaries. Mecal's unique designs celebrate Arab culture by incorporating local tastes, and cultural imagery and sayings. Clients can also order customized products and create one-of-a-kind gifts.

Mecal also offers a line of distinctive corporate gifts, providing entities throughout the MENA region with unique gift options for their VIP clientele and partners.

This investment will fuel Mecal's expansion to Saudi Arabia and other Gulf countries, and allow it to expand its product offering.

"ISSF is delighted to have closed its second direct investment with Mecal, a woman-owned and -led business. ISSF's interest is based on the high added value derived from its unique product designs and focused marketing. Mecal's design capability will enable it to compete in the local, regional and international market thus driving its ability to scale," explained Laith Al-Qasem, CEO of ISSF.

"We initially invested in Mecal in 2017 and have since witnessed very positive signals from the market that prompt us to double down in this space. Tojan is a relentless entrepreneur, whose passion for design drives a very unique product offering that fills a demand for high-quality, unique men's accessories, and we are excited to welcome ISSF to join us in this journey." said Habib Hazzan, Managing General Partner of Ibtikar Fund.

"I have no doubt that Mecal can become a leading provider for one-of-a-kind gifts in the MENA region. We are excited for this funding round that will allow us to continue to grow and expand," explained Tojan Onallah, Mecal's CEO.

To browse Mecal's current products, please visit <https://mecalmen.com/>, or download their app "MecalMen" from the Google Play or Apple App stores. For their corporate offerings visit: <http://mecalcorporate.com/>.



About Ibtikar Fund

Ibtikar Fund is a disruptive fund that invests in innovative Palestinian companies at their earliest stages. Ibtikar's investments begin at the seed level through local accelerators, continue in post-acceleration phases and can also include series A investments in its portfolio companies. Through this investment strategy, we bridge a critical funding gap between acceleration and VC and other later-stage investors. For more information, please visit www.ibtikarfund.com.

About the Innovative Startups and SME's Fund

The Innovative Startups and SME's Fund (ISSF) is a private sector managed fund making investments in innovative startups and early stage SMEs. The World Bank has invested \$50 million in the Fund, which was complemented by the Central Bank of Jordan with an additional \$48 million bringing the total working capital of the ISSF to \$98 million. For more information, please visit <https://issfjo.com/home/>.

###

MEDIA CONTACTS:

For Ibtikar Fund:

Mr. Habib Hazzan (English and Arabic)
Managing General Partner
+970-568-880-111
habib@ibtikarfund.com

Mrs. Ambar Amleh (English)
Chief Operating Officer
+970-568-501-558
ambar@ibtikarfund.com

For ISSF:

+962-46-36-333
info@issfjo.com

For Mecal:

Ms. Tojan Onallah (English and Arabic)
Chief Executive Officer
+962-797-100-250
tojan@mecalmen.com